

Vu un film sur Alan Turing.

Ce que nos ordis nous permettent à nous de décrypter.

Nos espaces du dedans et du dehors, le mystère d'être.

Nous nous construisons dans nos machines, alors qu'importe d'y laisser une trace durable.

Ni s'inquiéter ni se réjouir que rien de ce qu'on bricole ici ne soit plus lisible dans quelques années.

Longtemps qu'on connaît le terme.

Et rien de plus triste qu'un album photos.

Textes et images devenus mystères autant qu'un hiéroglyphe.

Plus rien qu'un code abscons.

Mis en ligne le journal du 29 janvier.

Logiciel Shortcut.

Bizarre de prononcer 18 pour la date. Un goût de passé.